Fwd: NON A LA ZAC

lun. 30/09/2024 17:14

À:Concertation ZAC <concertation.zacdysse@montpeyroux34.com>;

Bonjour,

Nous nous opposons au projet ZAC pour des raisons personnelles, environnementale et dans le souci de conserver l'intégrité de notre village.

Ce projet va considérablement altérer notre qualité de vie, notre bien être et celui de tous les membres de notre commune avec des préoccupations liées à la sécurité, au bruit, à la circulation et à l'espace de vie agréable.

De plus, ce projet présente un impact majeur et délétère sur l'environnement local avec une pollution croissante, l'augmentation de l'empreinte carbonne... Nous devons ptotéger nos espaces naturels et maintenir l'équilbre de la nature.

La biodiversité, les ressources en eau ainsi que les espaces verts, crutiaux pour la santé et l'écosystème local, seront, eux aussi, grandement affectés par la mise en oeuvre de ce projet.

Enfin, il est important de maintenir le caractère et l'identité unique de notre village. Il est capital de préserver les valeurs communautaires, l'architecture traditionnelle et protéger la dimension villageoise, menacées par ce projet.

NON A LA ZAC!

Pascal PUECH et Sylvie PEIRO

1 sur 1 01/10/2024, 09:01